

Ressort: Vermischtes

Studie: Frauen essen preisbewusster als Männer

Berlin, 07.03.2013, 14:16 Uhr

GDN - Frauen essen einer Studie zufolge preisbewusster als Männer und sind sehr selbstbewusst, wenn es darum geht, wer die Rechnung zahlt. Frauen achten im Restaurant auf das Budget und bestellen eher günstige Gerichte von der Speisekarte, wie der Restaurantführer "Bookatable" im Rahmen der Untersuchung "Das isst Deutschland" heraus fand.

42 Prozent von ihnen geben demnach maximal bis zu 15 Euro aus. Nur acht Prozent gönnen sich Gerichte für 26 bis 50 Euro - elf Prozent weniger als bei den Männern. Wenn die Rechnung bezahlt werden muss, sehen sich moderne Frauen derweil durchaus in der Pflicht. Während sieben von zehn Männern das immer noch als klare Aufgabe ihres Geschlechts sehen, sagen 42 Prozent der Frauen, dass jeder selbst die Zeche zahlen sollte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9394/studie-frauen-essen-preisbewusster-als-maenner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com